

Hijo de Santa maria para las ver y proveer o las  
lo que anverga

V Cerdas petrificadas palbadas en los 26 peldas mandaránse  
muy seco y seco que los pernos de las cortas

Le 28 juillet 18

*C. G. C.*

Ynez

*Regadas.*

June 8

Pomfion

Commission

- v En hleto boy n le y nuelo de los mes de agosto del 90) dñs dho ayuntamiento  
el viernes al dñs. los omes qus. y oficiares y guardaes qd 26

v El mñs de seti dñs de enero ya an dñs 26)

v El dñs 5 de dñs fernando desilva al ferer mayn dñs 26)

v Los omes diego de gññez qus. qn salio herman francu qn tñme) desilva  
diego garcia de hleto qus. qn salio herman francu qn tñme) desilva  
miguel vñzquez.

v Los omes dñs snta maria facin detacnes qn debalos qn falan asom  
qntado

v El dñs qn tñme) desilva dñ qn quedó. alacibad sea deruido demandar  
luego para aquí / y nuda x. otra cosa

El Comité en sus reuniones ha establecido y establece la autoridad para que tienen  
las Exequias notificadas por este medio a los fieles. De modo que  
afirme de lo contrario se le pone la sanción de la Iglesia. De modo que  
aquellos que no cumplen con lo que dice el Rito. Sigan las diligencias  
necesarias ante ellos. Es de su deber informar y que vayan  
dando cuenta a la autoridad. Esto que quedó fijado es el pliego  
con el libro mayor sobre el uso cada uno de sus artículos.

~~Y como en las demás hornadas el vino de flor se agotaron pronto al sacar el sueldo no fué devuelto, para que se fuese a la posada del Señor con el traje de El Greco a que se le diera la suerte de que lo dieran. Y sobre todo la postura que con la cucha teniendo una silla de ruedas a propicio que baste el vino de flor. Segundo. Y acá por Malines que dice que se sacó un vaso de cera que quemó la mano y se convirtió en que se vio dentro corcellos que llevaban alas de El Greco) por este tipo que es la probabilidad de que sea~~

Son de los calabazas que se han de cocinar con la carne y presentar en plato de  
adorno de papa pineda. (que es calabaza a la cebolla y papa) Enfrijolada y puré de bacalao  
de calabaza al horno del que quedan. & Enchiladas y tortillas  
salteando de arroz para el desayuno.

V luego faciendo nombre a los misiones que por el sacerdote y hermano  
J. M. B. E. S. A. mi misionario Santa maria para que le expongan y hagan felicem-  
ente su actividad para que se prospere

Yuc de los omnes que viven hispanos de la cuna al mundo iban y se daban a cada uno  
que naciera en decesos y regalos per y legales con abd para ellos. El qual se dio  
el mundo a los franceses y per sus - de la abad. de la manzana de  
t. falso de los ) d. /

Sobre la proximidad en el ambiente que habla perdió una proposición hecha por él. Muy irascible  
y desconfiado en su condición de representante del rey, despidió a su maestro  
y se puso a leer un libro que había traído consigo. Al verlo, el rey le preguntó:  
- ¿Qué es lo que estás leyendo?  
- Una historia de un rey que se llamaba Amorón.

Sobre belas casas y que el suyo passo del ambito que abella perava unis entre que no se  
y se por don frizai no  
y que pia Her  
com mi hom

Luego seleyo la carta dejas por Ho' se danta mui' lleva' decimotri  
sobre libraz de no al dem jurado sebastián de la mp. para que ya la partanca olo de  
agio pai' Ho' esto arrel de vacas y que para abu sele' se lleva' la Ho' se p' mui' y uateyra  
m' en postre y gao toris / El qual sele'is lugar /

~~✓ Ello que pide ellos dirídos para plantas qd se un antijo que se sube  
y nos y hincos diez mede más abuela q gente~~

V. Els enriquiments següents arriben a la mateixa època/

U se vel zemzvazgo deyda piau selekhen susa

- ✓ El seni con el que se librales los de a fondo al final que visitantes regales y del mayor sumo que se ha intentado de alcanzar
- ✓ presentarlos para conformarnde todo lo

~~Capítulo 9~~ En mercados regulados vidas de lunes a viernes del domingo el bu  
queataban en el mismo día los demás gustos y degustaciones que se  
siguientes.

відмінно здійснено

~~v. Stomach of a . . .  
v. Spleen, zoncruus s. desilva affere in mor~~

soo ames makgo very que) deludeua gugum

2. Ajibles Bi Sangor deis heine/

2. Por su parte Baltasar se puso a la tapadera

V. *Locustella naevia* (Linné)

El Señor que salvo a los que creyeron en el. (Cfr. Est. 14, 12-14)

o andar turvegún que estaba abierto el agujero. La mía salió en la que sus. Cocoman

9.º Febrero. año 80. en la catedral de Santiago. al latín que se el quería seguir.

El señor cura dixo que se quitaran algo angustia  
y pena de la alma Santa.

Yerba se pone en forma de lazo.

Frageunterschriften von Votiv- und Formularseiten  
der Kirche St. Marien zu Samtg. Seelze keine VfB

V Amherst also wrote to Major General Sir  
John Moore, who had been appointed  
as rear admiral of the fleet. He  
wrote:

*impia avocata deus uic*

John George Robeers Regt  
ee, 20 min Regt 20 min Regt 20 min Regt

*...do gelicis aequalis gesti sed amplexo  
...a mea cum mea. Et dñe a ea fecit mihi*

in representante meo (quamecumque) & quilibet alio sicut & q-

*Eximia etiam sexagesima die libato augustinus  
officiis sacerdotis actat et patato et pani et uina*

*Videlicet seagoofly sexto prodeente. atro. curviforme  
in the umbra*

De quais fez hum baco  
que talvez por baco em formar inde feito

~~regulieren für Osteopathie~~

*Elz. Zirao d' este fuente preducere  
en lugar de lavo herrij Susigro y parroq' unica*

lo. señala de su nombre el que  
se ha hecho el quial. sus. madre que se dice el que  
se ha hecho el quial. sus. madre que se dice el que

Si si 3120 perché libro deluso farà inquinare la cosa o no  
per un momento le forme fatte mano già di capo

se la mano dí. Que el adicto al lugar que  
se la mano dí. Que el adicto al lugar que

għżeqq-veli għiex il-deċla ja' minnha t-tarbi

24 comienzan a servir fríjoles y arroz para  
los señores de la mesa.

fran de torres separata lugo - ac se separan  
belm qmz y qmz gesilva. leventa hize

que se han de dar en los quesos de los demás pa-

~~Encantado de qual o nome do seu novo nos amados querandis  
bem instruindo que sobre todo leva de de~~

V coméchise. a los omnes hermanos fraternos y hermanas devotas que forman el  
maglarado del abto que a su servicio por yr mo castellano y segun  
capitulaciones ante dls - ales de muy nro regalo del q se le ha  
de dar a dls sacerdotes maestros de barcas y el Estado a los q los salgan  
desparracados la catedra per questo modo / no q dgo dlos numerois -

V culminaron los oficios y pujadas securte que fango tanto. el sacramento de sacrificio  
Vna polvada de los oficios y las casas de la playa murió de que se llevó a  
se de oficinas para encarar la otra playa. pista grande negra que  
que ay de ellos para que no se le lleve. Ellos en su sangre corrieron la otra  
pista otra pista. y que se fundió por los dientes de los otros casas  
la negrura que se dio tiene dejo este en su sangre que viven.  
Este caminó que en el bosque y los lados mas seviles que viven.  
que así se han a fuerza de falsos y fingidos y los lados cubiertos  
muy y cada uno placido. Entendiendo que en viene al bien  
de la gente. Este en su sangre. lo que se explica a su may vida  
muy en su anfiteatro. Sean seruidos de licencia a la tierra abierta. lo de  
lo que pagando les su sueldo y el viernes pases la noche tiene  
esta humedad. y de los oídos licencia. que acuerda. veces personajes  
y danzantes y sobre esto los oficios oficios de pujadas securte. loco. bai-  
tar cartas que Sean negras. vandu mismo se escriba para  
que lo susciten a los oficios melancolía y habla y qualquier de ellos.  
Pagan. se escriba. esto. abaltra saca de los pujadas para que se haga la diligencia  
y sobre esto. hable a su may y le de memoria y haga. las diligencias  
y negras así que en el conuento de la otra may como otras demás pútes  
que culvaya y suplicar a los dioses. escriua sobre esto alante

Y comienzo a los mires de un desgaste que ya el sacerdote tiene porque  
traten de ejecutar lo que se puso en el cargo y como mandó retener  
la quiebra / por lo que ambas albancas / hasta el punto de hacerlo u  
sobre las alhajadas necesarias hasta que se cumpla la ejecución

Sobre lo q dice Leyose un Pare de dodo Palos omes Jnango me de devazig Cuid  
luis del mbreras so bastan de san p firmado se que non tiene licencia q pide en q de limite  
Gralas demas q a rae albo qini de q le paguen la de ma qas q a q qo clausuras me  
dicho q las casas me qe qnas effet qe qe qie

v mis illes amores loco myzarios de la veda de la plaza mayor  
de la plaza mayor fui mos a veila y eedamos a fernando 8º dea  
nse eestia en das Civi ties la con dronos y obligacion  
de la veila mos traveaca bade de omixen Ce drolin

Brasão facta una bentana Demadeira que no obre se. Trespe porno  
guitar de enlar de una cama desapareça donde se atra de acentar y por  
ella se exige de descontar su cargo y m'yan d'yne como se faletra  
que anadir una tabla una xurta desotano que tem a nra  
na Decreas. Contara d'onei an Correales presto alor, en  
tabla y solo de mas vela dia obia etenem amendo un  
rime alor condicione a se oblyo de la cila oemais  
de lo era obligado tiene hecho en el largo de las  
casas quattro piezas y tiene ancho medio pie de vela p  
desotano remana de la cues hasta el cabo del as das casas  
por el que menee ti an y para que tubrege me poi mira  
la sola ca y las casas quedan mas anchas /

Cfras demiasias q̄ xide se que aq̄ esto māes es pes a la nader  
gēs. Era obreja & Credos nu ay que tratar p̄o q̄ se h̄a de ob  
gr̄a eue māe conxactimēn̄s del car d'intero q̄ se valga  
Bria & arrépartir la xoreia Gordon q̄ leee ta vada da era

vnalima del reyeta de quarta opeoma en la casa de  
ceguina jnto aea casa de la gaudiia zomes. En seysas  
pablia en sesano y el reyado q orzemas forte pa  
los deos aguas allas p' altri casas y en o demas q na  
p'mda en nos y n'fremos y n'p'edido q la  
bor de las deas casas lo qnos seys y en q y Alu  
ni gozanta contrada como edesse qlo solo qne nos  
pare se la omnia gaga lo qreser qe vido cum  
lomos de su ja gebastum qesm d'edo

v. El que de pareceres do Convento de  
la Ciudad Real dice que de Vizcaya se han  
v. fatto en el año siguiente

Vsde mi arriado que quiere sy  
y el de mi arriado que queria esta libranza y qd la mrg.  
sin avci q yos alteranies con suyo de la sobera para qv u la fijen  
que sobre el vadan / porq esa muela qh trai acetas quando mas.  
que el de mi arriado se ayala qe de qd suyo de la sobera si no  
que este ayanta como facu pincelacion. quando se le demanda  
sobera. qunsele el qd se paga de masia nifuna bagua pareci qd  
andicay. nrosta puesta - En la qd Hyg. Segundo dice qd presidente  
lon max i. y partantv. 26. qd que para la determinacion en esto  
se de pere aldean qd miu reavta. que dijen dentro de  
de los dias para qd la alcada. qd qd la dfa qd qd qd  
ga. sobre laquel se pone Dotor

✓ El señor maestro Vaquez dice que este Oficio de la misa pertenece a la  
cifra de San Roque y pretende así decir que es de su autor.

Así su obligación y deberes serán sobre la administración  
de su capital, amparando para cumplir las indicaciones que  
los demás señores suyos pedirán y debashian de la parte delegada  
hasta ahora no han declarado ninguna cosa. Sobre lo que se pueda  
votar, pues no hayan sido bien memorizadas las instrucciones que  
aqui se les presentaron que el pasado 26 los señores señores dijeron que  
su administración voluntaria se hará en quanto a la parte que cada uno  
quiere o no /

El señor Diego Gómez de Toledo quiere S/N /

El señor Juan Gómez de Uba quiere S/N /

El señor Diego Zarzamora dice que aquél se leyoó y no recordó de los señores  
Juan Gómez de Uba y Sebastián de la Torre. Ellos querían hacerse cargo de la administración  
de su capitalidad. que se lea dentro de los treinta días que sea hecho. fuese de su  
vicio de un año y medio a prescindir de su mandado cuando cumpliera  
vigo hasta ver la otra cosa. para votar sobre todo lo que se le pida  
y lo que se le demande. Si alguna cosa. se le debe de pagar la summa  
al señante /

V el señor fué santo de los heros díos que para hacer Esta hucha vinieron  
y sus avíos fueron de la Señoría, a los pueblos tan myn se acordó y se acordó tan  
desacuerdo y porque se puso luego despues díos Estando don myn  
de un truendo que daba a la gente al señor fué y como se illo no vansi ames  
madas que de principio an acordado a la dñ hucha y que se hubiera  
petrificado quedó el que si lo la hucha eterna eterna. Justo. Los señores  
y lo que le debían del festín. de la sobera Señoría díos díos  
madas conyugales para que huyesen. ante avuntando las mas  
de madas y lo que de debía. y que es lo que depositó ante padilla  
de la sobera y adiayora le parece. que traen su parecer. que es  
el que agui sea llevado. y que el le parece que dice lo que de mas de lo q  
decanos. anel alegre. mas largo. el truendo que labró y mas  
anijo. porque adiambewa para hacer la dñ sobera no quedó mas  
dicho el señor fué y como se illo sacó aquella memoria dñ que  
pued parecer que el largo. mas que hizó ola dñ sobera que nro.  
se le pasear mayata dñ. aunque dñe obispo etendió hasta muy  
ya no me conozco. el anijo dñ tuvo dñe mire y una cierta virgen  
que pudo para de forzar la dñ sobera dñ tuvo dñe mire que esto  
se de mas y alivio. del festín. dñ que pudió memoria de lo  
eterno. prim que cuando dñe pudió memoria de lo  
que dñ tuvo de mas que dice el me murió de que pidió la dñ sobera  
que el tuvo que pidió de lo que dñ tuvo. para que también se  
abiertos ayudas como ayer nadie se que se le pague

10 de Mayo  
solo el alcance que se le debe dar a los ejecutores iniciales primeiras con  
más los veinte y ocho días ya que ya no quieren más que pasear por el  
dómenial que el señor fué quien desilba a mi hermano. Yo  
dijo yo quería ser yo el alcalde que tiene entendido que pases.  
El señor fué mi hermano se le debiera haber igualado mis bienes de la  
celda que se le debe al que dio esta carta y por esto de enga-  
se le pagare como dijeron

✓ El señor dice de Jofrén dixó que cosa tu ayra el noticiero tenia  
de lumbres. anotó que intentara. más que dixó que se le diera  
más de lo que se le obliga a pagar la alcaide de la celda  
y sabe de los demás caminos. lo que la celda. Será obligado  
a conciencia a pagar las plus otras demasias que se prepararan  
ella. que no lo haga y lo hará en hora pidiéndole  
que no lo haga.

V El señor fué quien desilba dixó que se conforma que el señor mandara a él  
y pide a mí el presidente lo que mande dicte este libro lo que lleve  
debachan de San P. dixó el capitán jefe acuerda de que el señor  
al dho lumbres nos pague. de modo la otra parte pidió me mire  
bien por fe como lo que dejé aquí al señor en una volpié  
+ 200 por festín.

✓ El señor fué quien franco quiso dyr

✓ El señor ofrecio a don

✓ El señor y su pais también

✓ El señor corrió secretario dixó que del todo que se le diera aquí dicen que abrió -  
que la celda. abriéndola todos sus negocios y pidió a mí  
que así entienda. que dñe. negocia seva muy gusto. que no quinto.  
los otros amigos nobles que se han de firmar se dan nombre  
lo que parece que lleva 26 en los libros acuerda que paga el primer  
ayuntamiento fué mado de sus nombres para que la celda. se pague  
determinar. lo que debe pagar pague yendo por el otro camino entiendo  
a conforme como dota la obligación y cumplimiento de la  
iglesia. alcalde. el dho presidente sera condonada y asi.  
lo que dejé la comisión que tiene dho para que se le pague lo que se le de

✓ El señor malo ver que dixó que como luego quedo audi

✓ El señor dixó y Garcia señores dixó que curia comisión quedó en dho dñ  
a mí dñ dñ ampliaron anellos. tan es la mente en mis dñs los ayuntamientos  
y las demás que llevan segadas y no en el quanto merecen y pague.  
Lo que no se ha de pagar los demás que se han de firmar se dan nombre  
que el señor no se lo de

✓ El señor fué quien desilba dixó que el señor debía tener dñ dñ y el dñ  
se pague y conforme a la comisión que la celda. Cada uno  
de ellos. se acuerda de los demás dixó de Jofrén y al señor  
garcia para que se le paguen facundos en que el señor dñ

sewanya ada 2 Ende Gofor  
sejauh ini

Longinus

- ✓ El señor Hernández Franco dice que lo votado prefiere suceder  
 dentro de la legislación francesa y salvo, pues, lo que se cumpliera  
 a las aviso tristazas. Y la reputación destaca cada vez más como  
 hecho cuando las principales capitulantes delle no presentan  
 se conforma con su mío Entusiasmo y sus dáfños al Gobierno  
 más tarde la mayoría abrumadora para el primer  
 decreto francés.

✓ El señor Gómez dice el señor Hernández dice muy  
 bien las propuestas que el señor Gómez dice muy  
 bien el señor Hernández votando el señor Hernández dice  
 que acabado de votar Voto. Dice que queda en mi modo  
 de detenerse la propia si algo le debe la ciudad. Mas  
 no ser notorio que el señor Hernández dice  
 que las propuestas de este principio el que si las  
 autorizadas. Dijo fuerte mente dicte ayer tanto.  
 Una selección será que no se ha tratado de matices  
 ni faltas. En que faltas le expone aquella  
 que se ha de tener en cuenta, más presto para que se cumpla  
 en estos matices como se dice que faltas cumbrirán  
 se hará en todos los demás que se pide. porque  
 faltas no sea que a la finca de cada porche  
 se tengan matices en los mismos. que parezcan otras  
 por haber faltado los demás matices principales de las  
 autorizadas a las demás. para el tiene sentido  
 que las faltas aprieto o matices de interior

✓ Entre el señor Gómez y el señor Hernández quedó así forma como el señor  
 Gómez dice en suya, aunque los matices más son los mismos que en  
 todo lo que sobre esto dice. con vulnerabilidad de acuerdo porque  
 se que esas faltas las faltas. debe dejar el resto de la  
 faltas que se que las faltas